

九条北小学校 校長室だより

N0.12 令和6年6月10日



6月に入り、気温が高くなっています。児童たちには、熱中症に気をつけるよう注意喚起しています。

★「保健強調週間」～手洗いと決まった時間に寝る・起きる！★

6月10日（月）～14日（金）は、「保健強調週間」です。環境健康委員会の児童から、児童集会や児童朝会で呼びかけがありました。「保健強調週間」の間には、休憩時間や給食前にも放送などで呼びかけてくれます。学級では、「けんこう Check カード」を記入し、毎日、振り返りをします。ご家庭でも、声かけをお願いいたします。また、最終日にはご家庭へ持ち帰らせてますので、児童の振り返りを確認していただき、ひとこと記入をしていただきますようお願いいたします。



★ 来週から「スールでの学習」が始まります！★

*児童朝会では、次のような話をしました。

先週金曜日の児童集会で環境健康委員会より「保健強調週間」について発表がありました。今日から、しっかりとがんばってください。

さて、来週から始まる「水泳学習」について話をします。安全な「水泳学習」を実施するためには注意点があります。担任の先生から説明してもらいますが、しっかりと覚えておいて守ってください。

先生からも、特に2つのことを、お話しします。

(1)体調管理に気をつけましょう。

夜は早く寝ましょう。しっかりと睡眠をとて元気な朝を迎えてください。そして、朝ご飯も、しっかりと食べましょう。もし体調が悪いときは、無理をしないようにしてください。

(2)先生の指示にしっかり従いましょう。

プールサイドでの行動、プールに入るとき、水の中での行動、プールから出るときなど、先生から細かく指示があります。おしゃべりをしていたり、先生の指示を従わない・・・などのことがないようにしてください。指での合図や笛の合図などもあります。見逃さないよう、聞き逃さないようにしましょう。

安全な「水泳学習」に協力してください！

